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斯年会&成A祝いのご案向

自治会主催の新年会・成人祝いを下記のとお り開催 します。

新年を祝い、新成人を祝福 し、みんなで歓談しましょう !

普段着で、ご家族お隣近所揃ってお気軽にご参加 ください。

日時 :1月 12日 (日 )午後 12
場所 :浦添グリーンハイツ公民館

内容 :ア トラクション・お楽 しみ

お願い

抽選会ほか

「お楽 しみ抽選会」の賞品提供を

お願いします。ご家庭で提供できる品物がありましたら、班

長さんに預けるか、公民館まで持つてきてくださるようお願

いします。[公民館事務室 (月 ～金 9時～12時在室)]

なお、ご提供は 1月 9日 (木)までにお願いします。

年末町向美化清掃作業・酎つと会 盛[I上拘1る

～CCC='スONE運動～

12月 15日 (日 )に行われたCGG運 動 (青少年の健全育成、住

みよい街づくりに貢献する目的で全県で実施)は、296名 (う

ち児童生徒 149名 )の参加がありました。

今年は特に小中学生の参加が多く、また、若竹福社会の方々

も参加 され、地域の皆さんと一緒に、清掃作業を行い、餅つ

き会でも協力 してくださいました。つきたてのおもちやぜん

ざいをいただき、楽しい交流会ができました。

前 日から準備をしてくださつた婦人会の皆さん、年末の忙

しいなか作業に参加された皆さん、お疲れさまでした。

:00～ 14 0

公民館厨房 お湯が使えます !

～子どもの水飲み場も設置～

公民館の厨房 (台所)は、これまでお湯の出る設備があり

ませんでしたが、このほど市当局の補助金を頂いて給湯設備

を取 り付けることができました。同時に子どもたち

の水飲み場も設置 しました。夏場など広場で遊んで

いて喉が渇くと公民館の職員がいる時は、厨房で飲

むことが出来ましたが、不在の時は水が飲めず、い

つも申し訳ない思いがしていましたが、これで不便

も解消できました。また、昨年台風で倒れかけた公民館

広場のフェンスの修繕工事ももうすぐ完成の見込みです。

環境整備も着々と進んでいます。

会長年頭挨拶 夢と希望の未来像を描こう !

～羽膠たく白浩会 ありた汀主徹～

グリーンハイツの皆様、新年あけましておめでとうござい

ます。年頭にあたり、グリーンハイツの全ての方々が、日々

ご健康で、お幸せでありますよう心からお祈 り申し上げま

す。昨年も自治会のためご支援・ご協力を頂きました。深く

感謝申し上げます とともに、今年も一層のお力添えを賜りま

すよう、お願い申し上げます。
さて、私は、「自治会ムラの村長サン」として 4年前に就

任 し、この 4月 には任期満了となります。自治会の望ましい

在 り方を追求し、山積する課題に向かつて懸命に取 り組んで

きました。まだ途上ではありますが、いわゆる「在 り方論」

は、幾多の実践活動を通して帰納的に見えてきた感がありま

す。つまり、就任当初に掲げた 「3つの目標」によってある
べき姿を示 し、それぞれの目標に沿う具体的な実践で肉付け

をしつつ、組織活動の体系化を図つてまいりました。その活

動体系は、年度内に当自治会の「総合基本計画」としてまと

められ、今後の進むべき方向を示すものになることでしょ

う。
グリーンハイツは、近い将来、モノレールが通 り、駅に隣

接 して経塚公園、小湾川上流に隣接 して前田公園が建設され

ます と、周辺環境は大きく変容 します。その時、 (グ リーン

ハインはどこなの ?)と外部から見てグリーンハインが見え

ないのでは、我々の自負と誇 りも消え失せてしまいかねませ

ん。ですから、「グリーンハイツはここですよ」と示せるシ

ンボル的な絵になる構造物を作 り上げたいと考え、「まちづ

くり委員会」において計画を練ってきました。幸いにして、

同計画は、昨年浦添市から「まちづくリプラン賞」 (助成金)

を頂くこととなり、同計画に沿つたグリーンハイツの門札・

看板となるような立派な「モノ」を造るために、日下デザイ

ンの検討を重ねているところです。
このシンボルゲー トが出来上がり、街がグレー ドアップし

て立派になると、この地に住む全ての人が、グリーンハイツ

に住んでいることを誇 りに思つてくださることでしよう。

総合基本計画の着実な推進によつて新たな夢 と希望が育

まれ、グリーンハイツは特色ある素晴らしいコミュニティー

ヘと成長を遂げていく素地が形成されると確信 しています。

元日の朝まだき、若鷲が翼を広げて大空に飛び立つ雄大な

姿に思いを馳せ、一人一人が大きく

羽ばたいてほしいと念じています。

あなたが主役です !

カリー !盃かみやびら 1

白治会組織機構の改革ヘ

～持続的発展の上台づくιI～

特色ある地域づくりを目指す当自治会は、これまでに幾多

の先駆的事業に取 り組んできました。交通安全対策、人材育

成 (寺子屋 )、 大通 りの景観形成、環境整備、ふれあいガー

デン開設など多岐に亘 ります。これらの事業・活動を継続・

発展させていくためには、現行の組織機構のままではどうし

ても無理があり、有効適切に対処することは困難です。

中 。長期的展望に立った政策展開を可能ならしめる新年度

における組織機構の改革と、それに関連する会則の改正は避

けられません。これから役員会や評議員会でも論議を重ね、

更に総会にかけて検討 して頂きますが、時機を見て自治会通

信でも随時広報 していきたいと思います。ご関心のある方

は、どうぞ、いつでも公民館に来られて、ご意見やご要望な

りお話いただければ幸いです。



寺子屋委員会 保護者の有もあ誌許くだとい
=寺・子・屋・の・A・ 約・京=

12月 の寺子屋 (地域こども学習支援活動)は、 7回 (前

月 8回)実施 されました。公民館に来て学習 した子 どもの数
は、29人 (前月 27人 )、 延べ 72人 (前月 71人)で した。
ほぼ前月並です。寺子屋では、学習のお手伝いをして差 し上
げるだけでなく、礼儀作法などの指導も必要に応 じてやって
います。

たします。

「

い

≪入るとき≫
★履物は、靴箱に並べておきましょう。
★大きな声で元気いっぱい「こんにちは」の挨拶をしましょう。
★出席簿の名前にOをつけましょう。

≪お部屋では≫
☆静かにお勉強しましょう。
★背中をピンとのばして、姿勢を正 しましょう。
★鉛筆は正しくもちましょう。
★わからないときは、尋ねましょう。
★おもちゃ 。ゲーム・おかし。ジュースなどの飲み物や、

お勉強に関係のないマンガは持つて来ないこと。
★麦茶・水は、公民館で準備 します。
★お勉強が終わつたら、読書、カルタ取 り、オセロゲーム、

トランプなどをして、静かにすごしましょう
★終わつたら、周 りをきれいにしましょう。
☆忘れ物がないように気をつけましょう。     '
★使つた椅子はたたんで、舞台の前におきましょう。

≪帰るとき≫
★元気いっぱい「ありがとうございました」「さようなら」

の挨拶をしましょう。
★道路に飛び出さないように気をつけましょう。

廊亭とん 。表》希とん ′ヾ―ティーを日f_ド f

～盛と:上がったク:fスマス ′ヾ―ティー～

尿 雲 堪 rな た!七礎 羞η 隠 留蓄 鵠
と池原美沙希さん (前田小 5年 。10予ヅエ)の 2人が率先 して
司会を引き受けてくれて、たいへん助か りました。また、砂
川恵子支援者 (9班)が子どもたちにア ドバイスして、立派
なプログラムが即興的に出来上がりました。
進行の中で、これから皆がより楽 しくお勉強できるように

と、このほど作成された 「寺子屋のおやくそく」を参力日者全
員で朗読 しました。その後の余興になると、子どもたちは、
俄然活気が出て、水を得た魚のようようでした。フルーツバ
スケット、じゃんけんゲームなどで、会は大いに盛 り上がり
ました。最後の 「秘密のお楽 しみコーナー」では、何が入つ
ていたかは、本人 しか分かりません。師走の締めくくりは、
子どもたちも支援者も一緒になってはしゃいだ年忘れのひと
時にもなりました。 1年間、子どもたちは寺子屋でよく頑張
りました。また、今年も元気で張り切つて行きましょう !

(学習支援者・砂川ハツ子)

特定健康診査て当白治会殉l表彰う!する f

このことについて、浦添市健康診査自治会表彰濃考委員会
において、当自治会が受診率で第 2位に選考されたという通
知が浦添市長からありました。表彰式は、 1月 11日 (土 )

年後 1時から、第 14回がんじゅう劇場にて行
われることになっています。

ちなみに、当自治会の健康診査受診率は45.
72%です。報償金 として 5万円自治会に交付
されるとのことで、誠に喜ばしいことです。ま
だ受診 していない方は、表彰に応えて、できる
だけ早めに受けるようにしてください。

自治公 『言葉の力で変わる家庭教育』

～言葉は使い方、物は言いよう～

浦添市中央公民館が募集 した公民館講座に当自治会も手
を挙げ、今年度も5回シリーズの講座を頂いております。既
に 3回の講座は終了しました。 1回 と3回は「小学新 1年生
のための交通安全御守 りづくり」2回 目は「高齢者のための
交通安全教室」を開きました。
「御守 りづくり」の講師は、 3予)エ

の仲尾久子さん。出来栄えは、普
通の御守 りとは違い、アクセサリ
ーとしても用いたくなるような芸

術的な作品でした。 kL:‐ ■ 札

「安全教室」の講師は、浦添署の宮里裕一係長さんと浦添地

区交通安全協会の手登根)贋治事務局長さん。スライ ドやビデ
オを使って、実際に起こった交通事故なども紹介 しながら、
具体的に分か りやす く教えて くだ さいま した おまけとし
て、俊敏性測定器を使つた面白い

ゲームのようなお遊びもあり、こ
の測定で実年齢より25歳も若返
つた方もいて、受講者 (20名 余
の拍手を独 り占めしていました。

さて、4 回 目の講座はこ当公 において、来る 1月 19
日 (日 )午後 2時から、「言葉の力で変わる家庭教育 Iのテ
―マで行われます。当日は、これまでの受講者のほかにもた
くさんの方々に来ていただくため、わざわざ日曜日に設定し
ましたので、小学生。中学生をお持ちのご家庭の皆さんには、
是非お出でいただきたいと思います。

講師は、以前に浦添小学校長などを歴任され、現在は琉球
大学で教えておられる玉城きみ子さんです。長い教壇実践の
ご経験を踏まえた分かりやすいお話には定評があります。
反抗期の子どもとどう向き合うか、どうしたらよい子に育

てられるか、日ごろ悩みを抱えた親御 さんもおられることで
しょう。どうぞ、お気軽に、ご参加 ください。ほんとに来て
よかつたと、うれ しい「お生産」を持つて帰られることでし
ょう。絶対、お勧めです !

子ども会 ,日fぇ?ぇ パーティー

～ηTηイ に_ギや白Bに終わる～

今占患f豊掌旱雄轡筋ぐ峯降r栃泉蒜雄;舟
ムまで分担 してくれたことと、参加 してくださっ
たお父 さんやお母 さんも積極的にお手伝いをし
てくださつたことによって、みんなでつくるパー
ティーになった感 じがあり、とても良かったと思
います。子どもたちのアンケー トでも「とても良
かった」がイよとんどでした。

の子ども会の活動は、4月 の「1年生を迎える会」 か
ら始まり、夏休み科学教室、ラジオ体操、夏祭 りのエイサー、
道ジュネー、そ してクリスマス△

▲ り、後は来る 3月 のが終わ
となり た。

らうこと、

「6年生を送る会」を残すばカヽ り ま し

次年度は、中学生の皆さんにも参加 しても 活動
の幅を広げること、お手伝いをしてくださるお父さん 。お母
さんを増やすこと、などを目標にして頑張ります。
保護者だけでなく、自治会員の皆様のご理解とご協力をお

願いします。            (3カ )王 槙田正法〉

◇ 1月 の 自治会活動予定 ◇

(土)評議員会 20:00～日
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まちづくり委員会 14:00～
新年会&成人祝い 12:00～
役員会 20:00～
公民館講座 「家庭教育講話」
ふれあい相談室 10:00～ 11
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♪ ふれあいサロンのご案内 ♪
9日 (木 )『新年会』午後 1時～

交通安全対策委員会

交通安全標語  《醒めたはず その思い込みに 魔が潜む》




